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Potrebbe es-
sere un passo
avanti concreto
nelcamminoin-
trapreso per
portare a Gori-
ziailcorsotrien-
nale della facol-
tà di architettu-
ra quello com-
piutodalconsor-
zioperlosvilup-
po del polo uni-
versitario pre-
sieduto da Enri-
co Agostinis, il
cui consiglio, al
termine della
riunionedell’al-
tra sera, ha ap-
provato all’una-
nimità una
“azionedisoste-
gno”per“favori-
re sia dal punto
di vista tecnico-
burocratico sia
sotto il profilo
delle risorse –
precisalostesso
presidente del consorzio –
il percorso che nei nostri
auspici dovrebbe portare
all’attivazioneaGoriziadel
corsodella facoltà diarchi-
tettura”.

Da sottolineare come
l’obiettivo sia ancora da
centrare ma Agostinis tie-
ne a sottolineare, appunto,
come l’iniziativa intrapre-
sadalconsorziopossacosti-
tuire un “passo avanti con-
creto” per portare il corso
diarchitetturanelcapoluo-
goisontinopurafrontedel-
le difficoltà riscontrate fi-
no ad ora, con le perplessi-

tàsiadeglistudentichedel-
l’assessore regionale Ales-
sia Rosolen.

“Abbiamo dimostrato
che il consorzio ci crede
davvero – afferma Agosti-
nis – e la nostra iniziativa
viene incontro alle richie-
steespressedaglistessiam-
bienti accademici. Adesso
noi del consorzio ci porre-
mocomeil“collettore”del-
lerisorse,diquellegiàmes-
seadisposizionedalComu-
ne e dalla Fondazione, e
che potranno aumentare
con ulteriori contributi.
Pensiamocheunosforzoul-

teriore sia op-
portunoeanche
noi ovviamente
ci daremo da fa-
reperraccoglie-
realtrerisorse”.

“Riteniamo
sia importante
aver compiuto
questopassoan-
che e soprattut-
toinunafaseco-
mequellaattua-
le – continua il
presidente del
consorzio -, in
cui sia a livello
regionale che
nazionalesipar-
la della questio-
ne università e
della necessità
dirazionalizzar-
ne la gestione.
Noi pensiamo
che per Gorizia,
perilsuosvilup-
po,ilcorsodiar-
chitetturasiaas-
solutamente

strategico.Quindiilconsor-
zio svolgerà una convinta
azionedisostegnoalproget-
to, sia, come detto, sotto il
profilo dellerisorse siaper
agevolarel’operazioneeve-
rificare passo passo questo
percorso.Sottolineereiche
in questo senso anche i col-
loquiconilrettoreintercor-
si fino ad ora lasciano ben
sperare”.

Alla riunione c’erano al
completo i vertici del con-
sorzio, a cominciare ap-
punto dal presidente Ago-
stinis e dal direttore Paolo
Lazzeri. (p.t.)
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Architettura, passo avanti
Il Consorzio al lavoro per superare le difficoltà

Universitari dei corsi goriziani
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IL PRESIDENTE
Agostinis: ci stiamo dando da fare
al fine di raccogliere le maggiori
risorse possibili per il corso triennale


